



Eligen a nuevos miembros de la Comisión Permanente Legislativa



Diputados y senadores votaron para elegir a los integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en donde a diferencia del año pasado Movimiento Ciudadano fue tomado en cuenta para tener un puesto en esta.

Durante la votación de este sábado, para elegir a los miembros de la comisión permanente que funcionará durante el periodo de receso de la actual legislatura, participaron tanto senadores como diputados. La cual se pudo notar que tanto Morena y aliados siguen teniendo la mayoría, pues cuentan con seis legisladores, mientras que la oposición, el PAN solo cuentan con dos legisladores, del PRI solo uno y del PRD ninguno, en la mesa directiva.

Sin embargo, a diferencia del año pasado, en esta ocasión para conformar dicho comité, se contempló a un miembro de Movimiento Ciudadano (MC), quien se trata del senador Noé Castañón Ramírez y fungirá como secretario.

La lista de los integrantes de la mesa directiva son: Alejandro Armenta Mier (Morena), Santiago Creel (PAN), Ana Lilia Rivera Rivera (Morena), Sergio Gutiérrez Luna (Morena), Olimpia Tamara Girón Hernández (Morena), Ismael García Cabeza de Vaca (PAN), Mario Zamora Gastelum (PRI), María Graciela Gaitán Díaz (PVEM), Noé Castañón Ramírez (MC) y Reginaldo Sandoval Flores (PT).

Las sesiones, de acuerdo con al congreso de la unión, se toman una vez por semana, siempre y cuando el presidente de la misma lo anuncie, en este sentido, Alejandro Mier, presidente de esta, convocó para el próximo miércoles 3 de mayo a las 11:00 horas, la primera sesión de la nueva comisión permanente.

<https://www.milenio.com/politica/eligen-a-nuevos-miembros-de-la-comision-permanente-legislativa>